

Leistungsübersicht

April 2024 - Hintergründe der Preisanpassung ab Mai 2024

Liebe Patienten,

ab Mai 2024 gelten die im Folgenden angegebenen neuen Preise. Neben der allgemeinen Preisentwicklung ist einer der Hauptgründe der Preiserhöhung die deutlich zunehmende Komplexität der Patientenfälle. Ich bitte um Ihr Verständnis.

Meine Praxis ist eine Praxis mit dem Behandlungsschwerpunkt Funktionelle Medizin, Ernährungsmedizin und Chinesische Medizin für Selbstzahler und Privatpatienten.

Ich habe mich bewusst entschieden meine Kassenzulassung zurückzugeben, um Sie ohne Zeitdruck bestmöglich behandeln zu können.

Sie erhalten von mir eine Rechnung über Ihre Behandlung, die in aller Regel steuerlich geltend gemacht werden kann. Wenn Sie privat versichert sind bekommen Sie Anteile der Kosten üblicherweise von Ihrer privaten Krankenversicherung erstattet, auch die Laboruntersuchungen werden in den meisten Fällen erstattet.

Die Kosten meiner Behandlung sind an die geltende Gebührenordnung für Ärzte (GOÄ) angelehnt, es ergibt sich aber häufig ein erhöhter Steigerungssatz. Eine Erstattung durch die privaten Kassen kann ich daher nicht garantieren. ¹⁾

Trotzdem herrscht bezüglich der anfallenden Kosten oftmals Verunsicherung, so dass ich Ihnen hier einige Beispiele aufgelistet habe:

Erstanamnese (60 min.)	250,-€
Folgeanamnese (50 min.)	230,-€
Folgeanamnese (25 min.)	115,-€
Infusionen ²⁾	65,-€
Telefonate max. 10 Minuten ³⁾	35,-€

Ich stelle grundsätzlich den gebuchten Zeitraum in Rechnung. Das bedeutet folgendes: Wenn Sie einen 50 Minuten Termin buchen berechne ich auch einen 50 Minuten Termin etc.

Termine, welche nicht 24 Stunden vorher per Online-Link oder E-Mail abgesagt werden, muss ich leider in voller Höhe berechnen.

Im Rahmen der Behandlung nach der Funktionellen Medizin sind meist mehrere ausführliche Beratungen (50 Minuten) unerlässlich.

Hinzu kommen in der Regel kostenpflichtige Laboruntersuchungen sowie weitere technische Untersuchungen (die Kosten für die nötigen Untersuchungen liegen üblicherweise zwischen 750,- € bis ca. 1000,-€).

Praxis Bastian Hölscher

Facharzt für Allgemeinmedizin, Funktionelle Medizin

Weitere Kosten entstehen durch die Verordnung von Nahrungsergänzungsmitteln und Medikamenten. Hier variieren die Kosten abhängig von der Schwere der Erkrankung und dem gewählten Ernährungsverhalten. Bei vielen Patienten sind die Kosten für die Nahrungsergänzungsmittel in einem Bereich zwischen 150,-€ - 300,-€ pro Monat.

Besonderheit bei der Behandlung von Krebspatienten:

Eine Krebsdiagnose ist für viele Betroffene ein großer Schock. In den letzten Jahren kommen vermehrt Krebspatienten in meine Behandlung, daher möchte ich hier von Anfang an ein klares Bild der Behandlung von Krebserkrankungen entwerfen:

1. Die (Mit-)Behandlung einer Krebserkrankung nach den Prinzipien der funktionellen Medizin ist in meiner Praxis mittlerweile ein häufiger Behandlungsgrund. Aus der Erfahrung der letzten Jahre weiß ich dass ich hier viel zur Genesung beisteuern kann.
2. Die Komplexität der Erkrankung, sowie die besondere psychische Herausforderung vor der viele meiner Patienten stehen macht vor allem zu Beginn der Behandlung eine engmaschige Betreuung unerlässlich. Ganz grundsätzlich sollte man in den ersten 3 Monaten ca. 3 Termine pro Monat einkalkulieren.
3. Im Falle einer Krebserkrankung sind die Kosten für die Diagnostik und für die verordneten Nahrungsergänzungsmittel oft deutlich höher als bei anderen Erkrankungen.

Herzlichst,
Bastian Hölscher

Anmerkungen:

¹⁾ (Leider sehe ich mich nicht im Stande die seit einem halben Jahr deutlich vermehrten und detailreicheren Rückfragen der privaten Krankenkassen „nebenbei“ zu beantworten. Gerne unterstütze ich Sie bei Rückfragen Ihrer Krankenkasse – hierzu schicken Sie mir bitte alle nötigen Unterlagen per email zu und buchen sich bitte einen 25 Minuten Termin über mein Webportal – diesen Termin werde ich dann regulär abrechnen.)

²⁾ (Ich berechne 65,-€ pro Infusion ohne Wirkstoff – d.h. in den 65,-€ sind die Anlage der Infusionsnadel, 250ml Infusionslösung & Infusionsbesteck enthalten. Der Wirkstoff (z.B. Eisen bei einer Eiseninfusion) wird dann je nach Wirkstoff noch einmal extra berechnet – hier hängen die Kosten dann vom jeweils verabreichten Wirkstoff ab.)

³⁾ (Telefonate dienen der kurzfristigen Klärung von akut aufkommenden Problemen oder der Vorbereitung von Laboruntersuchungen. Manchmal ist der Gesprächsbedarf auch einmal höher – bei Telefonaten die den Zeitrahmen deutlich überschreiten erlaube ich es mir hier auch die Kosten entsprechend anzupassen.)

Praxis Bastian Hölscher

Facharzt für Allgemeinmedizin, Funktionelle Medizin

Hiermit akzeptiere ich die oben genannten Behandlungsbedingungen.

Ort, Datum

Unterschrift